

Nouvelle présidence pour le conseil de surveillance

Le 15 avril 2016, Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont, Sénatrice de la Haute-Vienne était élue Présidente du conseil de surveillance du CHU de Limoges et confiait la Vice-présidence à M. Emile Roger Lombertie, Maire de Limoges.

Le 9 mars 2018, Mme Pérol-Dumont a mis fin à ce mandat, un parlementaire ne pouvant désormais plus présider, entre autre, le conseil de surveillance d'un CHU et elle précise que « quelle que soit la place qui sera désormais la sienne, elle restera au service de l'hôpital public, pierre angulaire de notre système de santé. »

Aujourd'hui, vendredi 16 mars 2018, de nouvelles élections se sont déroulées à l'Hôpital Dupuytren.

Madame Hélène Pauliat est élue Présidente du conseil de surveillance.

Monsieur Emile Roger Lombertie est désigné Vice-président du conseil de surveillance.



Mme Hélène Pauliat étudie à la Faculté de droit et des sciences économiques de l'université de Limoges avant d'y enseigner.

Titulaire d'un Doctorat en droit public, elle est la plus jeune agrégée de France de l'enseignement supérieur et devient professeur de droit public à la faculté de droit et de sciences économiques en 1992.

Egalement présente sur le plan international, elle est Vice-présidente du conseil scientifique de l'association EUROPA de 1995 à 2001 et Présidente du conseil scientifique de cette association depuis 2001.

Mme Pauliat occupe rapidement de nombreuses responsabilités, elle devient, en 1998, Directrice de l'équipe de recherche de l'observatoire des mutations institutionnelles et juridiques.

De 1999 à 2007, elle prend les fonctions de Directrice-adjointe de la mission de recherche droit et justice, et Déléguée scientifique adjointe à l'AERES (Agence d'Evaluation de la Recherche et de l'Enseignement Supérieur) de 2007 à 2010.

Doyenne de la faculté de droit et de sciences économiques, de 2005 à 2010. Elle sera Vice-présidente du conseil d'administration de l'université de Limoges de 2010 à 2012 et Présidente de l'Université de Limoges de 2012 à 2016.

Elle a publié plusieurs articles et ouvrages sur le droit administratif, le droit des collectivités locales et le droit des services publics.

Elle a également été Présidente de la commission des moyens et des personnels de la CPU (Conférence des Présidents d'Universités) de 2012 à 2016.

Depuis février 2017, elle est élue Présidente du Conseil Académique de l'Université Confédérale Léonard de Vinci

De mai à décembre 2017, elle avait été nommée Administratrice provisoire de Sorbonne Université.
